

Damen Bezirksliga Gr.2

TTC 1954 Eppertshausen : DJK-Spvgg. Mühlheim
Donnerstag, 24.11.2022, 20:00 Uhr

Hohmann in Einzel und Doppel ungeschlagen

Ausgelassene Stimmung herrschte am Donnerstagabend, als Klara Konfar-Utasi nach 3 Stunden Spielzeit den Matchball für die Gäste der DJK-Spvgg. Mühlheim im Match der Damen Bezirksliga Gr. 2 verwandelte. Bittere Mienen gab es dagegen beim Heimteam TTC 1954 Eppertshausen, welches eine 4:6 Niederlage (bei einem Satzverhältnis von 19:21) quittieren musste. Matchwinner war an diesem Tag Margit Hohmann, die ihre zwei Einzel und auch das Doppel siegreich gestaltete. Durch diesen errungenen Sieg hat die Gastmannschaft nach dem 4. Saisonspiel nun ein Punkteverhältnis von 4:4.

Zum Auftakt des Mannschaftskampfes standen sich zunächst die beiden Eröffnungsdoppel der Teams gegenüber. Beim 3:0-Erfolg gegen Häusser / Konfar-Utasi zeigten Schade / Mann ihren Kontrahentinnen die Grenzen auf. Beim 0:3 gegen Rieth / Hohmann fanden Schwinn / Gregor von Anfang an recht wenig Mittel und Wege, um das Spiel erfolgreich zu gestalten. Das Zwischenergebnis nach den Doppeln lautete derweil 1:1. Weiter ging es nun mit den Einzeln. Tanja Schade konnte Bettina Rieth in einem dramatischen Spiel und großer Aufholjagd trotz eines 2:0-Satzrückstandes noch niederkämpfen und somit einen Punkt für das Team beitragen. Der finale Durchgang endete hierbei im Übrigen mit nur zwei Bällen Unterschied. Nur einen Satz verlor Anne Mann beim 11:9, 11:7, 12:14, 11:9 gegen Laura-Christin Häusser und holte somit einen Punkt für ihre Mannschaft. Kurz später ging das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 3:1 an den Tisch. 2:3 endete am Nachbartisch das im Vorhinein bereits als fifty-fifty-Partie zu erwartende Einzel zwischen Corinne Schwinn und Klara Konfar-Utasi aus Sicht der Heimmannschaft, so dass am Ende der Zähler auf das Konto der Gäste ging. Auf Messers Schneide stand dann die Partie zwischen Michaela Gahler und Margit Hohmann, ehe sich die Gastspielerin mit 3:2 durchsetzte. Vor dem Spitzeneinzel stand der Mannschaftskampf somit 3:3. Nicht ganz mithalten konnte Tanja Schade, beim 11:13, 11:7, 6:11, 4:11 gegen Laura-Christin Häusser, obwohl sie nicht komplett chancenlos war. Schaut man sich das Spiel in der Gesamtbetrachtung an, so wurde es nicht richtig eng. Anne Mann war in der Partie gegen Bettina Rieth nicht zu stoppen und ging mit einem 3:0-Erfolg durchs Ziel. Im Satzergebnis eindeutig verlief das Match von Corinne Schwinn, das sie mit 0:3 und damit ohne Satzgewinn gegen Margit Hohmann verlor. Das musste man neidlos anerkennen. Bemerkenswert war bei diesem Spiel, dass alle Sätze mit nur zwei Punkten Differenz endeten. Zu guter Letzt ging es im finalen Einzel noch einmal um alles. Ein Spiel entschied über Niederlage oder Punktgewinn. Der letzte Zwischenstand vor diesem Spiel zeigte folgendes Resultat: Heimteam 4 Punkte, Auswärtsteam 5 Punkte. So gut wie gewonnen schien danach das Spiel von Michaela Gahler gegen Klara Konfar-Utasi, als es zwischenzeitlich 2:0 hieß. Am Ende hatte Klara Konfar-Utasi jedoch die richtige Taktik gefunden und siegte noch in fünf Sätzen. Nicht unverdient nahmen die Gäste somit 2 Punkte mit.

Nach diesem Ergebnis weist der TTC 1954 Eppertshausen nun ein Punktekonto von 2:6 Punkten auf, während die DJK-Spvgg. Mühlheim vor dem nächsten Spiel, das am 03.12.2022 gegen die TG Bornheim 1860 II ansteht, 4:4 Punkte zu verzeichnen hat. Die Mannschaft des TTC 1954 Eppertshausen bestreitet unterdessen das nächste Spiel am 01.12.2022 gegen den TTC Seligenstadt.

Statistik:

TTC 1954 Eppertshausen

Doppel: Schade / Mann 1:0, Schwinn / Gregor 0:1

Einzel: T. Schade 1:1, A. Mann 2:0, C. Schwinn 0:2, M. Gahler 0:2

DJK-Spvvg. Mühlheim

Doppel: Häusser / Konfar-Utasi 0:1, Rieth / Hohmann 1:0

Einzel: L. Häusser 1:1, B. Rieth 0:2, M. Hohmann 2:0, K. Konfar-Utasi 2:0